# Mes de la Familia EN FAMILIA GANAMOS TODOS

Día #25:



## Oración Inicial

#### Sagrada Familia

Señor Nuestro Jesucristo, que junto con María y José consagraste con inefables virtudes la vida doméstica, haz que por intercesión de ambos sepamos instruirnos con el ejemplo de Tu Sagrada Familia.

Elevemos nuestras oraciones a Ti, Señor, para poner nuestra familia bajo tu mirada, te pedimos la acompañes, la asistas en sus necesidades, la mantengas en amorosa unión y guíes sus pasos hasta conseguir tu eterna compañía en el cielo.

Que en ella, cada hijo aprenda de Jesús, la obediencia, el estudio y el trabajo.

Que cada mujer aprenda de María, la humildad y el espíritu de sacrificio.

Que cada hombre aprenda de José a amar a Jesús y a su familia con fidelidad y rectitud.

Amén.

La familia, según la fe de los padres, se convierte en una Iglesia doméstica donde se aprenden los fundamentos de la fe, a conocer al Señor, a vivir la espiritualidad a la luz de los sacramentos y de manera especial, a honrar a la Sagrada Familia de Nazaret.

Sin embargo, no debemos desconocer la realidad dolorosa actual de tantas familias rotas, mal advenidas o en situación de separación de padres e hijos.

Esta situación no nos debe desanimar, al contrario, debe ser el motor que nos impulse a trabajar por la familia.

Es la hora de despertar, de unirse todos los movimientos y organizaciones de la Pastoral familiar en defensa de la familia.

"En familia ganamos todos": los esposos, los padres, los hijos, la sociedad y la iglesia.

#### UNA TIERRA NUEVA Y UN CIELO NUEVO VENDRÁ

Trabajar por la familia es trabajar por hacer una "tierra nueva" (Ap 21,1) donde "serán vecinos el lobo habitará con el cordero y el leopardo se recostará junto al cabrito; el ternero y el cachorro de

león pacerán juntos y un niño pequeño los conducirá... porqué el conocimiento del Señor llenará la tierra como las aguas cubren el mar" (Is 11,6-9)

"Y Dios pondrá su morada entre los hombres: él habitará con ellos, y ellos serán su pueblo; Dios mismo estará con ellos y será su Dios. Él secará todas sus lágrimas, y no habrá más muerte, ni pena, ni queja, ni dolor, porque todo lo de antes pasó" (Ap 21,3-4)

Y la tierra nueva y el cielo nuevo darán testimonio de que en familia ganamos todos.

# Preguntas para la reflexión

¿Somos conscientes de la importancia que tiene la familia en el desarrollo psicofísico y espiritual de sus miembros?

¿Hacemos de nuestra familia una verdadera Iglesia doméstica?

¿Educamos a nuestros hijos en el amor y respeto por los padres, hermanos y mayores de la familia?

### Oración final

Jesús, mi Señor, ven y quédate en este hogar que tanto clama tu presencia amorosa. Ven, sana y une, con tu divino poder que todo lo restauras, a todos aquellos lazos de amor que algún día fueron rotos.

Gracias Jesús por estar atento a mis necesidades y a todo lo que sucede en mi grupo familiar. Que la Sagrada Familia de Nazaret sea modelo y guía de todas las familias cristianas. Que siguiendo los pasos de José y María, los padres puedan educar a sus hijos en la Fe y acercarlos al Amor de Dios y que, como Jesús, los hijos crezcan en sabiduría, obediencia y entrega al Señor.

Amén.

Fuente: Píldoras de Fe

